

## 13. Euro-Städtefahrt von Münster nach Venlo – und zurück



„Startklar“ vermelden die Organisatoren der 13. Euro-Städtefahrt, die am Samstag in Münster zum 13. Mal beginnt. Ziel für die 180 Radsportler aus ganz Deutschland ist das 214 Kilometer entfernte niederländische Venlo. Am Sonntag geht's wieder zurück – mit großem Empfang auf dem Prinzipalmarkt gegen 18 Uhr. Der jüngste Teilnehmer ist 18 Jahre, der älteste an dieser von den Radsportfreunden Münster organisierten Tour ist 73 Jahre alt. 20 Helfer werden an beiden Tagen im Einsatz sein. Ausreichende Verpflegung ist geordert. Zum Begleittross gehört auch ein Sanitätsfahrzeug.